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Aos vinte e oito dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às treze horas e  quarenta e dois minutos, 1 

reuniram-se à sala virtual do Google Meet, devido determinação das IS quatro/dois mil e vinte e 2 

oito/dois mil e vinte da PROGEPE,  para realização da  nonagésima oitava reunião extraordinária de 3 

Colegiado da Unidade, o diretor do Instituto de Ciências Exatas (ICEx), professor Carlos Eduardo Fellows, 4 

como presidente da sessão, Michele Lemos de Souza, vice-diretora, e  os seguintes membros titulares e 5 

suplentes em ordem alfabética: Alan Prata de Paula, Andrea Aparecida Ribeiro Alves, Ana Angélica 6 

Rodrigues de Oliveira, Edgar Eller Júnior, Licínio Lima Silva Portugal, Nathalia Machado Lima Ferreira, 7 

Raphael Canejo Dantas, Rodrigo Garcia Amorim, Thadeu Josino Pereira Penna e Vera Lucia Prudência 8 

dos Santos Caminha. Falta justificada dos membros: Carlos Henrique Pereira do Nascimento, Elivelton 9 

Alves Ferreira, Ivan Wilber Aguilar Maron, Letícia Lopes Tavares de Lima, Eduardo dos Santos Reis 10 

Teixeira, Marina Sequeiros Dias de Freitas, Marina Ribeiro Barros Dias, Além dos membros do colegiado 11 

estava (m) presente (s):  Eduardo de Souza Lima e Luísa de Oliveira Almeida. Constado o quórum, o 12 

professor Fellows iniciou a reunião extraordinária com a seguinte pauta, consertos emergenciais na 13 

informática e uso de saldo restante da  LO para efetuar o reparo. Foi passado a palavra para o técnico-14 

administrativo Edgar Eller Júnior que explicou o problema de queima do nobreak.  Ocorreu a queima da 15 

placa principal do nobreak de dez KVA que custa aproximadamente trinta e dois mil reais.  Este nobreak 16 

é o principal que atua para manter em funcionamento as transferências entre os clusters, o CPD, bem 17 

como o gerador. Sem este nobreak pode ocorrer a queima de equipamentos importantes para o bom 18 

funcionamento no STI. O conserto do equipamento foi orçado em nove mil reais, devido a placa ser 19 

original da SMS.   Em seguida passou-se a palavra para a técnica-administrativa Letícia Lopes Tavares de 20 

Lima que apresentou os recursos orçamentários, com os ajustes para atender a demanda emergencial 21 

citada acima. Com base na  planilha de aplicação financeira do ICEx – dois mil e vinte, apresentada na 22 

octagésima sétima reunião extraordinária de Colegiado da Unidade, a proposta de alteração para 23 

atender a demanda citada foi a destinação de : mil e quinhentos reais do material de refrigeração, 24 

devido ainda não ter pregão e o ICEx ter um estoque mínimo para atendimento; ferramentas para 25 

manutenção que de mil quatrocentos e vinte e dois reais e quarenta e sete centavos sobraram 26 

oitocentos e noventa sete reais e quatorze centavos e desta diferença poderia ser destinado quinhentos 27 

e vinte e cinco reais e trinta e três centavos; quatro mil reais para auxílio financeiro na reforma do 28 

telhado, que esta sendo negociado para que seja pago totalmente pela reitoria; Epi’s que sobraram mil 29 

cento e sete reais e sessenta e um centavos, devido a dificuldade de comprar alguns itens que estão em 30 

falta ou com valor elevado no pregão e outros itens podem ser comprados futuramente através de 31 

cartão coorporativo; e  manutenção de mobiliário que foi encontrado dificuldade de 32 

encontrar três empresas especializadas e por aprovação em colegiado de unidade de destinar esta verba 33 

para outra manutenção do campus, Leticia informou que dos quatro mil, três mil foi destinado a limpeza 34 
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do Campus, sobrando mil reais . Dos recursos disponíveis totalizam oito mil cento e trinta e dois reais  e 35 

noventa e quatro centavos.  Letícia informou que o que faltar para atender a demanda, o Edgar fará os 36 

ajustes dentro da parte orçamentária destinada ao STI para complementar o valor.       Abriu-se a sessão 37 

para discussão. Em regime de votação, a plenária aprovou por unanimidade a destinação das verbas 38 

que não foram gastas, conforme apresentação acima, para pagar o conserto do nobreak . Como nada 39 

mais houve a tratar, foi encerrada a reunião extraordinária às quatorze  horas e nove minutos e  eu, 40 

Elisabeth de Moraes D’Andrea, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada pelo Colegiado, será 41 

assinada por mim e pelo presidente da reunião, em virtude do isolamento social referente à pandemia 42 

do Covid-dezenove.  43 

 44 

. 45 

 46 

 47 

 48 
Elisabeth de Moraes D’Andrea 49 
 50 
 51 
 52 
 53 
 54 
Carlos Eduardo Fellows 55 
 56 
 57 

 58 

 59 


